

FDP Schmitten

GLEICH ZWEI GUTE NACHRICHTEN

28.09.2021

Das waren gleich zwei gute Nachrichten. Es ist geschafft. Die FDP hat in der Bundestagswahl 2021 mit 11,5% ein zweistelliges Ergebnis erreicht. Eine zukünftige Regierung wird um die freien Demokraten nicht herumkommen. Wir bedanken uns herzlich bei allen Wählern und Unterstützern. Auch die Kandidatin des Hochtaunuskreises Frau Katja Adler hat ab heute ein Büro in Berlin. Wir freuen uns für Frau Adler und wünschen ihr an dieser Stelle viel Erfolg.